



FÚTBOL SALA - División de Plata femenina

Paco Luque regresa a las canchas para dirigir al Universidad de Salamanca femenino

JUANJO GONZÁLEZ / SALAMANCA

■ Nunca es tarde para volver al deporte aunque Francisco Luque Hoyos, más conocido como Paco Luque, nunca lo haya dejado de lado. Lo cierto es que el entrenador volverá a vestirse de corto la próxima temporada para llevar las riendas del equipo femenino de fútbol de la Universidad de Salamanca, conjunto que militará de nuevo en la División de Plata.

Su currículum está lleno de éxitos. Licenciado en Educación Física por el INEF, entrenador

nacional de baloncesto y de fútbol sala, llegó a ser seleccionador nacional universitario de fútbol sala, conjunto con el que fue subcampeón del Mundo en Italia (1990) y Chipre (1994) y campeón del Mundo en España (1992). También fue seleccionador de Castilla y León varias temporadas. Su trayectoria en Salamanca siempre se vinculará a los mejores años del Sol Fuerza, conjunto que en la década de los 90 militó en la División de Honor nacional y que partió con del conjunto de la Universidad

de Salamanca, institución a la que ahora regresa. En los últimos años ha escrito varios libros *Técnica individual de fútbol sala* y *Técnica individual del portero de fútbol sala*. "Estar parado no es bueno y esta oportunidad que me brinda la Universidad me permitirá estar de nuevo activo con lo que más me gusta, el fútbol sala", señala un ilusionado Paco Luque que reconoce que "hasta he tenido que poner al día el carné de entrenador porque llevaba muchos años sin entrenar". ■



Paco Luque, nuevo entrenador del Universidad de Salamanca de fútbol sala.

ALMEIDA